

NO SE REGISTRARON FALLECIDOS

Fuerte temblor magnitud 6,4 se sintió en la Región de Atacama

El Centro Sismológico Nacional reportó el sismo a las 13:15 horas, con epicentro cerca de la ciudad de Chañaral, a una profundidad de 33 km. Residentes de diversas comunas describieron el sismo como fuerte, con cortes de luz y daños en inmuebles.

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Durante la tarde de este viernes, un temblor de considerable magnitud se dejó sentir en la Región de Atacama, generando gran preocupación en otras dos regiones.

Según la información proporcionada por el Centro Sismológico Nacional (CSN), el sismo se registró a las 13:15 horas, con una magnitud de 6,4 y a



Destrozos en fachadas fueron algunas de las consecuencias del sismo.

CEDIDA

una profundidad de 33 kilómetros. Su epicentro se localizó a 63 kilómetros al oeste de la ciudad de Chañaral, en la Región de Atacama.

A pesar de la intensidad del movimiento telúrico, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) confirmó a las pocas horas que

las características del sismo no reunían las condiciones necesarias para generar un tsunami en las costas de la región, lo que alivió en parte la preocupación de los habitantes de las zonas afectadas.

Los reportes de auditores de Radio Bío Bío indicaron que el sismo se sintió de manera notable en varias localidades,

extendiéndose desde Antofagasta hasta Coquimbo. Los testimonios de los residentes reflejan la intensidad del evento.

Así, un auditor de Paijote, en la Región de Atacama, relató que "(el temblor) se sintió fuerte, se cayeron unas cosas y se cortó la luz". Otros habitantes de comunas como Antofagasta, Mejillones, La Serena, Vallenar, Caldera, La Herradura, Calama y Chañaral también compartieron sus experiencias, afirmando que el temblor fue ondulante y de larga duración.

Los efectos del sismo se hicieron evidentes en las calles y en las estructuras de las viviendas. Se reportaron derrumbes en varias vías de ciudades como Copiapo, con caída de objetos de casas y locales comerciales, así como fachadas agrietadas. Asimismo, la polvadera levantada en los cerros fue un indicativo de la magnitud del movimiento. Los servicios de emergencia comenzaron a evaluar los daños y la situación en las áreas más afectadas para asegurar la seguridad de los ciudadanos.

Al mismo tiempo, el Presidente Gabriel Boric descartó que haya víctimas producto de este sismo. "Me comuniqué con el delegado presidencial quien me informó que no hay víctimas reportadas por ahora", señaló durante la tarde.